
LIONEL MARSHAL è ad Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

L’Impavida è stata la mia prima scelta

Ortona, 25 agosto 2022. L’attesa è terminata. Lionel Marshall,
asso del volley, nonché uomo mercato inseguito dalla Sieco già
nel  corso  della  passata  stagione  è  arrivato  ad  Ortona  lo
scorso fine settimana. Un ritardo di qualche giorno rispetto
al raduno del 18 agosto, dovuto a piccoli intoppi burocratici
con le autorità cubane.

Giocatore di grande esperienza e dotato di un’esplosività nel
salto che gli consentono di toccare i 380 cm in attacco e i
340 a muro, Marshal rappresenterà di certo una guida ed un
importante  punto  di  riferimento  per  tutti  i  compagni  di
squadra più giovani. Un valore aggiunto in grado di fornire
una marcia in più ad una squadra costruita avendo in mente
ambizioni importanti.

Nunzio  Lanci:  «Avere  in  squadra  un  giocatore  come  Leonel
Marshal è un motivo di stimolo per tutti, sia per i ragazzi in
campo che per me allenatore. Un giocatore di questo calibro fa
alzare  l’asticella  della  qualità  sia  in  allenamento  che
durante la partita. Leonel sarà dunque un fondamentale punto
di riferimento in grado di migliorarci costantemente lungo il
cammino del campionato». Ma l’apporto di Leonel non si ferma
solo al campo. «Tutti, ma proprio tutti gli amanti di questo
sport sanno chi è Marshall» continua Coach Lanci «per questo
speriamo che la sua presenza ad Ortona rigeneri quella voglia
di pallavolo così da rivedere tanta gente alle nostre gare
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interne».

La carriera di Leonel Marshall è letteralmente costellata di
successi  di  livello  mondiale.  Giocatore  simbolo  della
pallavolo  cubana,  Leonel  è  rimasto  nel  cuore  dei  tifosi
piacentini avendo giocato molte stagioni nella città emiliana
raccogliendo anche qui svariati successi.

Il  forte  schiacciatore  d’oltreoceano  (ma  con  passaporto
italiano) vanta numerosi riconoscimenti sia individuali che di
squadra.

Per quelli targati esclusivamente “Leonel Marshall” si possono
elencare World League 2001: Miglior Servizio, Cuban sports
2002:  Miglior  Giocatore  Emergente,  CEV  Cup  2005–06:  MVP,
Turkey League 2010–11: MVP, Turkey League 2013–14: Miglior
Ricettore, Turkey League 2014–15: Miglior Ricettore.

Per le vittorie di squadra annoveriamo invece le vittorie del
2006 Top Teams Cup, 2008 Coppa CEV, 2009 Campionato Italiano e
Supercoppa Italiana, 2011 Supercoppa Turca e Campionato Turco,
2012 Coppa di Turchia, Campionato Turco e Supercoppa Turca,
2014 Challenge Cup, 2015 Campionato Turco.

Dopo mesi di corteggiamento, il vicepresidente Rocco Tenaglia,
che ha fortemente voluto e corteggiato l’asso italo-cubano, ha
ottenuto il fatidico “si”.  Ma se i tifosi impavidi hanno “gli
occhi a cuoricini” per il loro nuovo idolo, ce ne sono altri
che dovranno buttare giù un boccone amaro.  «Sebbene Ortona
sia stata sempre la mia prima scelta», ha confessato Marshall,
«erano tante le squadre che insistevano per avermi. Mi è stato
consigliato  di  rimanere  a  giocare  all’estero  ma  io  avevo
troppa  voglia  di  tornare  in  Italia,  che  considero  la  mia
seconda casa. Ho fatto di testa mia e tra le tante società
interessate ho scelto Ortona. Naturalmente prima ho avuto modo
di parlare con amici e colleghi e tutti mi hanno parlato molto
bene di questa realtà. Ora che sono qui, anche se da poco, non
posso che riconoscere che avevano ragione».



Leonel si è trovato subito in sintonia con i nuovi compagni di
squadra:  «Sono  davvero  sorpreso  dalla  qualità  di  questi
ragazzi» ha detto in conferenza stampa. «Mancando da qualche
anno dall’Italia non ho avuto modo di studiare la Serie A3 e
pensavo in tutta onestà di trovare un livello più basso. Mi
sono dovuto subito ricredere, questi ragazzi sono forti ed
hanno la stoffa per fare bene». Parole al miele per il suo
assist man Leonardo Ferrato. «So che Leo ha conquistato la
medaglia  d’oro  agli  Europei  Under  22.  È  un  palleggiatore
giovane e dal fisico notevole. Ce ne sono pochissimi in giro
con le sue caratteristiche e se lavorerà bene in questi anni,
sono certo che anche la nazionale maggiore gli metterà gli
occhi addosso».

Per l’asso italo-cubano si tratta di un contratto che prevede
un’opzione per un secondo anno: «Sempre che il Mister non mi
dica che sono troppo vecchio per fare un altro anno», scherza
Marshall. Poi torna serio: «Per me quella che conta non è
l’età anagrafica. Fuori dal campo non mi concedo eccessi, sto
sempre molto attento e soprattutto nei mesi di pausa mi alleno
per conto mio. Ho ancora molte forze da investire in questa
nuova avventura e nel momento in cui sentirò di non farcela,
allora sarò io a capire che non è più il caso di giocare».

C’è il tempo anche per qualche considerazione sul prossimo
campionato:  «Si.  Almeno  sulla  carta  il  girone  blu
dell’Impavida potrebbe apparire più competitivo. Questo però
non deve spaventarci, anzi. Dobbiamo prendere questo come una
preziosa occasione da sfruttare. Con tanti avversari di alto
livello non avremo modo di avere distrazioni e addormentarci
sugli allori. Giocando con squadre molto forti ci porterà ad
arrivare ad una fase dei Play-Off più carichi e pronti ad
affrontare le migliori del girone bianco. Attenzione però.
Anche  se  abbiamo  indubbiamente  aspettative  alte  dobbiamo
pensare gara dopo gara, fare un passo alla volta e cercare di
non mettere il carro davanti ai buoi. Siamo un’ottima squadra
ma al successo si arriva facendo un passo alla volta».



Marshall Leonel

Nascita: 25/09/79

Luogo: L’Avana (Cuba)

Nazionalità Sportiva: Cubana / Italiana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm

Carriera:

2022 / 2023    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2018 / 2022    Campionati Esteri

2017 / 2018    Wixo LPR Piacenza (Serie A1)

2016 / 2017    LPR Piacenza   dal 13/10/2016 (Serie A1)

2015 / 2016    Beijin Volleyball (CHI) (Serie A)              
     

2014  /  2015     Arkas  Izmir  (TUR)  (Serie
A)                           

2010  /  2014     Fenerbache  SK  Istanbul  (TUR)  (Serie
A)                               

2009 / 2010    CoprAtlantide Piacenza (Serie A1)   

2008 / 2009    Copra Nordmeccanica Piacenza (Serie A1)

2007  /2008    M. Roma Volley (Serie A1)

2006 / 2007    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2005 / 2006    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2004 / 2005    Copra Piacenza (Serie A1)    



2003 / 2004    Coprasystel Ventaglio Piacenza (Serie A1)

1999 / 2000    Sarplast Livorno (Serie A2)

1998 / 1999    Si.Tel. Porto Livorno (Serie A2)

1997 / 1998    –Nazionale Cubana

ALBERI IMBRATTATI con vernice
e roverelle secche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Sopralluogo del Conalpa al Parco di Cocco di Pescara

Pescara, 25 agosto 2022. Il Conalpa Pescara-Chieti segnala il
perdurare della mancata attenzione al mantenimento del verde
nel Parco di Cocco. “Ora due alberi  sono stati addirittura
imbrattati – dice il consigliere La Sorda – con vernice ed uno
di loro rappresenta l’esemplare unico di pino coricato“.

Quest’albero, nonostante il suo straordinario aspetto e la sua
importanza naturalistica , rimane purtroppo poco valorizzato.
Un’altra  occasione  persa  per  promuovere  i  tesori  botanici
pescaresi.

Ora il pino coricato, dopo i continui sfregi di cui sono prova
le copiose perdite di resina, è stato ulteriormente sfregiato
da una stupida scritta con vernice viola.
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Altra questione che evidenzia disattenzione nella cura del
verde sono le nuove roverelle piantate lo scorso mese dal
Comune. Ricordiamo che all’epoca le foto furono sbandierate
sui social e sui giornali.

CONALPA  Pescara  segnalò  pubblicamente  che  l’intempestiva
iniziativa di piantare alberi in pieno luglio avrebbe portato
alla morte delle stesse e questo è purtroppo avvenuto come
evidenziano le due piccole piante ormai secche.

Il Conalpa sottolinea ancora una volta come la messa a dimora
di alberi debba essere effettuata nel periodo invernale e che,
in ogni caso, andrebbero innaffiate.

Non basta piantare, bisogna aver cura del verde, sempre.

SOTTO  LA  LUNA.  Il  brano
d’esordio di Blond Ash. Dal
26 agosto su tutti i digital
store
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Roma, 25 Agosto 2022. Da venerdì 26 agosto, in tutti i digital
store, sarà disponibile Sotto la luna, il singolo d’esordio di
Alessandro Martone, in arte Blond Ash, prodotto dall’etichetta
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Garone Records.
“Sotto la luna” è il brano che darà carattere all’artista
BLOND ASH, prodotto da Elia e Garone e mixato da Salvatore
Addeo. Il singolo racconta l’insoddisfazione dei vent’anni,
tra le notti estive della provincia e il rapporto dannato con
l’altro sesso.

Melodie indie pop si mescolano con le sonorità dell’hip hop,
andando a tempo con la rabbia e la delusione giovanile, ma
dando ritmo anche alla voglia di reagire e ballare in riva al
mare fino all’alba.
BLOND ASH, “Biondo cenere”, ha 21 anni, è nato a Vasto, in
Abruzzo, dove studia canto, passione che nasce avvicinandosi
al rap all’età di 14 anni, in particolare ascoltando i mixtape
di Gemitaiz.

Crescendo si è interessato anche ad altri generi, ampliando il
proprio bagaglio musicale, ed è riuscito grazie alla musica a
trasformare la sua sofferenza e rabbia in melodia.

Il  singolo  debutta  con  la  Garone  Records,  un’etichetta
discografica nata del 2021, con l’obiettivo di dar voce ai
giovani artisti Abruzzesi.

Fondata  da  Pierluigi  Garone  (producer  e  compositore),  la
Garone Records si occupa non solo di discografia musicale ma
opera anche nel mondo dell’advertising per la televisione.
La struttura è situata a Vasto (CH) e comprende lo studio di
registrazione, con servizi di produzione, mix e mastering.

Stefania Gaggini



COMUNE  DI  ORTONA,  ESPOSTO
tenuto segreto per un mese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

I consiglieri di opposizione fanno partire una segnalazione
amministrativa

Ortona,  24  agosto  2022.  Se  la  prima  regola  è:  nascondere
tutto, questa  non è segno di buona amministrazione. Di fatto,
un atto destinato ai consiglieri comunali non è stato loro
inviato  per  lungo  tempo.  È  così   che  i  consiglieri  di
opposizione al Comune di Ortona si sono ritrovati uniti nel
sottolineare  la  gravità  del  ritardo  con  cui,  a  tutti  i
componenti  dell’assemblea  civica,  è  stato  comunicato  il
contenuto  di  un  esposto  inviato,  tra  l’altro,  anche  alla
Procura della Repubblica e al comando della Guardia di Finanza
di Chieti.

L’atto  era  formalmente  indirizzato  a  tutti  i  consiglieri
comunali;  porta  la  data  del  16  luglio;  viene  inviato  al
protocollo sei giorni dopo, il 22; successivamente, il 25,
indirizzato dallo stesso protocollo al Sindaco e al Presidente
del Consiglio comunale. E lì, come rimarcano i capigruppo e
consiglieri comunali Angelo Di Nardo, Ilario Cocciola, Franco
Vanni, Emore Cauti, Gianluca Coletti e Simonetta Schiazza, si
perde nelle nebbie amministrative e resta fermo praticamente
per un mese. “Nel frattempo – aggiungono – si sono svolte una
seduta del Consiglio comunale e più commissioni, ma di questa
vicenda non una parola”. Perché l’esposto è delicato e chiama
in causa consiglieri di maggioranza e lo stesso sindaco per
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ipotesi di vicende urbanistiche irregolari ed evasione fiscale
che,  sebbene  siano  tutte  da  accertare,  meritavano  una
particolare  attenzione.

Appena venuti a conoscenza della situazione i consiglieri di
opposizione hanno inviato una segnalazione amministrativa agli
uffici comunali e per conoscenza al Prefetto per chiedere di
verificare la fondatezza degli elementi contenuti nell’esposto
e,  di  conseguenza,  eventuali  condizioni  di  incompatibilità
delle persone chiamate in causa con l’incarico amministrativo
ricoperto. Con una domanda che resta sempre sospesa: perché
Sindaco e Presidente del Consiglio comunale non hanno sentito
l’esigenza di fare subito chiarezza?

Angelo Di Nardo

Ilario Cocciola

Gianluca Coletti

Franco Vanni

Simonetta Schiazza

Emore Cauti

PREMIO  CENSORINO  TEATINO,
tutto pronto per la seconda
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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Presentazione  dell’ultimo  libro  del  Giornalista  Cristiano
Vignali  Tracce  di  Riti  e  Culti  Ancestrali  nell’Abruzzo
Contemporaneo

Chieti, 24 agosto 2022. Nel pomeriggio di venerdì 26 agosto
2022 a partire dalle 17:30 si svolgerà, nel Centro Levante
presso Elishar Bar nel Parco della Rimembranza davanti la
Scuola Elementare di Madonna del Freddo, la seconda edizione
del  Premio  Censorino  Teatino  Teate  Marrucinorum,  evento
inserito  nel  cartellone  estivo  del  Comune  di  Chieti.  La
premiazione avverrà alla presenza delle autorità comunali.

Programma

–  17.30:  Presentazione  dell’ultimo  libro  del  Giornalista
Cristiano  Vignali  Tracce  di  Riti  e  Culti  Ancestrali
nell’Abruzzo  Contemporaneo  con  la  prefazione  del  Prof.
Everardo Minardi, già docente ordinario di sociologia presso
l’Università di Teramo, e la collaborazione di Claudia Falcone
ed Alessandra Di Monte

– 18.30: Inizio premiazione personaggi della teatinità, premi
speciali al merito e aziende solidali

– 19.30: Musica dal vivo a cura del Maestro Marco Vignali e
buffet a cura dello staff di Elishar Bar

A  tal  proposito  ha  commentato  Cristiano  Vignali,
l’organizzatore presidente di Abruzzo Tourism, fondatore del
Censorino Teatino e autore del libro Tracce di Riti e Culti
Ancestrali nell’Abruzzo Contemporaneo che verrà presentato nel
corso  dell’evento:  “Ci  tenevo  particolarmente  a  dare
continuità al Premio Censorino Teatino, la cui prima edizione



si era svolta nel 2021 sempre in estate a luglio, sia perché
vogliamo che diventi col tempo un appuntamento immancabile, un
classico del panorama culturale e sociale della città, sia
perché vogliamo offrire un evento al quartiere Levante (in cui
vivo  dalla  sua  fondazione  nel  1985)  diventato  ultimamente
troppo un quartiere dormitorio, sia perché gli ultimi mesi
sono stati per noi non facili e ho voluto far vedere agli
scettici che siamo ancora qui con il lancio di un libro unico
nel suo genere Tracce di Riti e Culti Ancestrali nell’Abruzzo
Contemporaneo che ci hanno già chiesto di presentare in altre
località abruzzesi e non solo.

Questa Seconda edizione del Premio Censorino Teatino Teate
Marrucinorum è caratterizzata, tra l’altro, dalla presenza di
un premio alla memoria per un personaggio della teatinità
recentemente scomparso, e fra i premi al merito, c’è anche
quello a una Medaglia d’Oro Vittima del Terrorismo e fra i
riconoscimenti per la solidarietà spiccano dei premi anche a
persone che si sono distinte con amore costanza e dignità per
la  cura  agli  infermi  e  ai  più  bisognosi.  La  serata  si
concluderà con un buffet e con dell’ottima musica offerta
dalla band del Maestro Marco Vignali, direttore della Banda
Musicale di Chieti”. 

GAL  E  DINTORNI:  oggi  terza
tappa a Morro d’Oro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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Concerti delle abbazie. Un assaggio dell’itinerario tematico
la  valle  dei  giganti  di  pietra  della  rete  turistica
sostenibile  Tour  Terreverdi  Teramane

Mosciano Sant’Angelo, 24 agosto 2022. Arriva oggi il terzo
appuntamento con i mini tour promozionali programmati da GAL
Terreverdi  Teramane  a  margine  di  alcune  delle  tappe  dei
Concerti  delle  Abbazie,  Festival  musicale  organizzato
annualmente  dall’Associazione  Culturale  Luzmek.

Insieme  agli  operatori  locali  nell’ambito  della  Rete  del
turismo sostenibile Tour Terreverdi Teramane il GAL ha infatti
previsto l’organizzazione di esperienze dedicate alla stampa e
agli operatori di settore chiamati a partecipare a visite
suggestive dei luoghi e dei borghi ospitanti, accompagnati da
ricercate  degustazioni  delle  eccellenze  enogastronomiche  a
cura dei produttori locali e prendere parte agli spettacoli
musicali in programma.

Con l’intento di creare cinque itinerari tematici volti a
potenziare l’offerta turistica dell’area – in occasione di
altrettanti concerti, i prossimi dei quali in programma oggi a
Morro d’Oro, il 9 settembre a Mosciano Sant’Angelo e il 16
settembre  a  Mutignano  (Pineto)  –  giornalisti,  blogger,
influencer e tour operator potranno vivere un’anteprima dei
percorsi che saranno sviluppati nei prossimi mesi, grazie al
lavoro  congiunto  del  GAL  e  degli  operatori  locali  con
l’intento  di  attrarre  nuovi  flussi  turistici.

Scopo  dell’iniziativa  è  avviare  una  narrazione  attiva  del
territorio per far conoscere gli itinerari al vasto pubblico
che,  entro  l’anno  prossimo,  potrà  usufruire  dei  percorsi



durante le proprie vacanze. Un modello di coprogettazione ben
riuscito, che dopo un’interessante opera di confronto e di
concertazione  con  gli  operatori  locali,  tradurrà  idee,
proposte  e  suggerimenti  in  itinerari  che  permetteranno  di
coniugare turismo lento e attivo andando alla scoperta di
paesaggi rurali, patrimoni materiali e immateriali dell’area e
dell’enogastronomia del territorio.

Dopo aver avuto un assaggio dei primi due itinerari – il 3
agosto nei dintorni e nel borgo di Cellino Attanasio “Tra il
mare e le dolci colline”, alla scoperta del territorio dove
nasce la DOP Pretuziano delle Colline Teramane e l’8 agosto
lungo “I Sentieri del Gusto”, girovagando tra i vicoli di
Montepagano,  uno  dei  tanti  borghi  medievali  tra  i  fiumi
Tordino e Vomano che si alternano a paesaggi sapientemente
lavorati dalla mano dell’uomo, domani il terzo appuntamento a
Morro d’Oro per un’anticipazione di quanto custodito nella
“Valle dei giganti di pietra”, un itinerario alla scoperta di
veri e propri luoghi dell’anima, tra le abbazie benedettine
romaniche e gli splendidi borghi con le loro eccellenze da
scoprire che regalano paesaggi dai colori intensi attraversati
da verdi colline, vigneti e oliveti, con vista sul mare e
sulle bianche vette del Gran Sasso.

Il tour di oggi partirà alle 17:00 con la visita all’Azienda
Olearia Frantoio Montecchia a Morro d’Oro, accompagnata da una
degustazione di oli e di altre produzioni tipiche e un vero
safari nell’uliveto, per poi raggiungere l’Abbazia di Santa
Maria di Propezzano per una visita del Complesso Monumentale e
delle sue stanze segrete a cura dello storico dell’arte prof.
Alberto Melarangelo e una degustazione enologica a cura di
Paolo Savini de Strasser, Azienda Tenuta Propezzano. In serata
il tour proseguirà con una cena degustativa di piatti del
territorio allietata dal ritmo serrato e caldo del repertorio
Jazz dell’Ethnic Project Danilo Di Paolonicola Quartet Feat.
Flavio Boltro – No gender #2.

L’iniziativa s’inserisce all’interno di quanto previsto dal



GAL Terreverdi Teramane in attuazione della propria Strategia
di  Sviluppo  Locale  e  del  progetto  “GAL  E  DINTORNI”  con
l’obiettivo  di  favorire  la  realizzazione  di  iniziative  ed
eventi  volti  alla  valorizzazione  economica  del  patrimonio
culturale  e  artistico,  delle  tradizioni,  nonché  delle
produzioni  tipiche  locali  e  delle  specificità  del  proprio
territorio.

Con  i  “mini  tour”  sarà  possibile  scoprire  i  luoghi  del
territorio in un contesto particolare e promuoverne il valore
coniugando allo stesso tempo arte, con la musica del Festival
Concerti delle Abbazie, gusto, con la valorizzazione delle
tipicità enogastronomiche e dei produttori, e cultura, con la
valorizzazione di luoghi rappresentativi del territorio e di
rara bellezza paesaggistica, il tutto nella cornice suggestiva
dei luoghi individuati.

Annalisa Spinelli

SAGRA  DELLA  PORCHETTA
ITALICA. Grande successo per
la 51^ edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Premiazione finale in Piazza Vittorio Emanuele II
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Campli, 24 agosto 2022. La coppa del primo classificato è
andata al maestro porchettaio Lucio Di Stefano, seguito al
secondo posto da Nicolino Mercurii. Terzo posto per Fulvio
Pallotta.

Il premio speciale della critica “Prof. Nicola Biagio Natali”
è andato Viro Gallie, mentre il premio della giuria Social è
stato vinto da Nicolino Mercurii.

Presenze da record per la Sagra della Porchetta Italica di
Campli, che al primo anno di ripartenza dopo le restrizioni
covid registra il pienone in tutte le sere dell’evento. Oltre
300  porchette  vendute  e  più  di  100.000  persone  hanno
riconfermato  Campli  come  la  più  amata  dal  pubblico.

Un altro dato che dimostra quanto questo evento sia oramai
affermato e diffuso è la forte affluenza da zone anche lontane
dal comprensorio teramano, ne è la conferma il forte richiamo
anche dalle zone di Pescara, Chieti e dalla regione Marche,
con  maggiore  accento  dalle  provincie  di  Ascoli  Piceno  e
Macerata. Molti visitatori sono arrivati anche dall’entroterra
laziale.

Valore aggiunto durante i giorni della manifestazione è stata
la presentazione di libri e convegni tenutisi nell’ufficio
turistico  al  compianto  Giammario  Sgattoni,  grazie  alla
partecipazione  attiva  dell’associazione  “Memoria  e  Progetto
Onlus”.

Molto valorizzati anche tutti i monumenti della città che sono
rimasti eccezionalmente aperti per l’evento, accessibili al
grande pubblico.

Oltre che a riempire le piazze di Campli le persone hanno
dimostrato il loro gradimento riempiendo gli spazi del web con
migliaia  di  like  e  commenti  sulla  Pagina  ufficiale  della
Sagra.



ARMONIE DELLA SERA. Recital e
concerto nel cuore del Borgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Vacanze luchesi al gran finale

Ludo Dei Marsi, 24 agosto 2022. Le ultime stelle d’agosto
faranno  da  cornice  al  gran  finale  delle  “Vacanze  luchesi
2022”,  cartellone  estivo  proposto  dall’Amministrazione
comunale in sinergia con le associazioni locali.

Sarà la centralissima piazza Umberto I, questa sera, dalle
21.30, a ospitare l’incanto della suggestiva selezione a tema:
“Armonie  della  Sera”,  nell’interpretazione  del  M.  Fabio
Capriotti,  applauditissimo  pianista  di  origine  trasaccana,
brillante artista autore di esecuzioni che avvincono platee
anche  virtuali,  richiamando  migliaia  di  appassionati
attraverso  tutti  i  canali  social.

Proprio attraverso il web, durante il lockdown, l’Artista ha
raggiunto  un  vasto  pubblico  con  “Salone  Capriotti”,  una
rubrica nata con l’intento di alleviare, attraverso la musica,
le conseguenze dell’isolamento e delle paure connesse alla
pandemia, e diventata una sorta di piazza virtuale che in
pochi mesi ha radunato e messo in comunicazione migliaia di
persone. Domani, giovedì 25 agosto, sempre piazza Umberto I,
alle 21, vedrà dipanarsi il filo della narrazione in musica
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dell’avvincente ideale viaggio di una giovane che scopre il
mondo attraverso le sette note, nel recital “Viaggio tra le
note – la storia di una ragazza che scopre il mondo attraverso
la musica”, scritto e interpretato da domenica e Giovanni
Stornelli. Sabato, 27 agosto, alle 21, sotto il suggestivo
arco del Borghetto,  sarà il concerto del duo “Jimmy Guglielmi
&  Mario  Bisegna”,  Voce  e  Chitarra,  a  chiudere  gli  eventi
artistici estivi in programma.

JOVA  BEACH  PARTY,  evento
unico  e  nel  pieno  rispetto
dell’ambiente e della natura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Una straordinaria esperienza, una impeccabile organizzazione,
un  evento  unico  nel  suo  genere  e  nel  pieno  rispetto
dell’ambiente e della natura. Ringrazio Jovanotti e la Trident
Music per aver scelto nuovamente Vasto come tappa del suo tour
che  dal  2  luglio  scorso  anima  le  spiagge  italiane  in  un
tripudio di colori e di musica, di festa e di gioia

Vasto,  24  agosto  2022.  Commenta  così  il  Presidente  della
Provincia di Chieti e Sindaco di Vasto, Francesco Menna i due
giorni del Jova Beach Party 2022, l’evento-spettacolo che si è
svolto sulla spiaggia di Vasto Marina il 19 e il 20 agosto e
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che stamane ha visto la “riconsegna” dell’area interessata dal
concerto.

“Con orgoglio e soddisfazione possiamo dire che la strepitosa
ed imponente macchina organizzativa è stata impeccabile. Tutto
è stato curato nei minimi dettagli affinché l’evento, ormai
concluso, si svolgesse in sicurezza e senza nessun impatto
negativo o danno ambientale che in tanti hanno sollevato in
questi  mesi  addietro,  ma  smentito  dopo  i  sopralluoghi
effettuati  dalla  Commissione  di  vigilanza  ambientale”.

“Alle critiche e alle accuse ricevute, abbiamo risposto con i
fatti.  Quelli  frutto  di  un  lavoro  fatto  di  incontri,  di
dialogo, di perizie e di sopralluoghi, di progetti rivisti e
modificati in base alle problematiche man mano riscontrate,
perché la sicurezza e l’incolumità pubblica, la tutela e la
salvaguardia  dell’ambiente  e  dell’ecosistema  costiero  e
marittimo sono sempre stati punti inderogabili per tutti, e
che se tali punti fossero venuti meno, mai avremmo autorizzato
l’evento”, prosegue Menna che ribadisce come già dal giorno
seguente  la  spiaggia  era  “pulita  ”  come  aveva  garantito
l’organizzazione,  “segno  della  grande  attenzione  che  hanno
posto e che abbiamo chiesto per l’ambiente e la pulizia dei
luoghi”.

“La scelta di fare un concerto-spettacolo in spiaggia con
20mila persone a serata è segno e dimostrazione che un nuovo
modo di fare eventi è possibile e che non viola nessuna delle
norme  che  regolano  l’arenile  e  l’ecosistema  costiero  e
naturale.  Il  Jova  Beach  Party  è  stata  una  indiscutibile
opportunità  di  promozione  del  nostro  territorio,  per  far
conoscere  non  solo  Vasto,  ma  anche  tutta  la  meravigliosa
Provincia di Chieti e l’Abruzzo. Sono orgoglioso di Vasto e
delle Città limitrofi per aver saputo rispondere prontamente e
fattivamente  all’evento  senza  campanilismo  alcuno.  Da  oggi
sono di nuovo a lavoro per continuare a portare in alto il
nome di ciascuna Comunità della Provincia di Chieti che ho
l’onore e l’onere di rappresentare”.



“Il 19 e il 20 agosto – prosegue Menna – sono stati due giorni
intensi,  carichi  di  forti  emozioni,  di  grande  gioia  e  di
apprensione il primo giorno per il maltempo che si è abbattuto
sulla  città  per  qualche  ora,  ma  gestito  ed  affrontato  in
maniera impeccabile dall’organizzazione e dai tanti presenti
all’evento. Ma questi due giorni sono stati soprattutto una
grande festa per tutti! E’ questo il più bel risultato che
portiamo a casa come Comune, come Provincia, come Regione e
che  mette  definitivamente  una  pietra  sopra,  alle  sterili
quanto deleterie polemiche che in questi mesi e soprattutto in
queste ultime settimane sono state sollevate”.

“Il  confronto,  il  dialogo,  il  lavoro,  la  sinergia  e  la
collaborazione  sono  stati  premiati,  per  un  evento  che  ha
scritto  una  nuova  pagina  di  storia  per  Vasto  e  per  la
Provincia di Chieti e che resterà per sempre scolpito nei miei
occhi  e  nel  mio  cuore”,  conclude  il  Presidente  Menna  che
coglie nuovamente l’occasione per ringraziare tutti “per il
grande lavoro svolto, per la tenacia e la costanza messa in
campo  nell’affrontare  tutti  gli  ostacoli  che  si  sono
presentati  e  che  sono  stati  egregiamente  superati”.

Foto La Stampa

IN CITTÀ SBARCA COSE URBANE,
dal  25  due  giorni  di  arte
musica  e  cortometraggi  nel
giardino di Villa Frigerj
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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Dopo il Festival delle Cose Belle il collettivo culturale
AWARE torna a Chieti con un’iniziativa culturale ad hoc, Cose
Urbane, evento che si terrà nelle serate di giovedì 25 e
venerdì  26  agosto  a  cura  del  collettivo  culturale  Aware,
supportato  dalla  casa  di  produzioni  pescarese  One  Shot
Production e dall’etichetta discografica Old Tower Records e
con il patrocinio del Comune di Chieti

Chieti, 24 agosto 2022. Si tratta di una due giorni di arte,
musica e cortometraggi nel meraviglioso contesto del Giardino
di Villa Frigerj a Chieti, nel cuore della Villa Comunale.
L’evento intitolato “Cose Urbane” si inserisce nella cornice
dell’estate  teatina  e  mira  a  promuovere  l’arte  emergente
abruzzese in uno spazio storico di valore, così sugellando un
connubio necessario tra arte, giovani e città.

“Più  è  ricca  l’offerta,  più  la  città  si  arricchisce  di
proposte ed eventi – così il vicesindaco e assessore alla
Cultura Paolo De Cesare – Ben vengano iniziative come questa a
movimentare  la  vita  culturale  della  città  e  a  fare  da
riferimento  anche  per  tutto  il  territorio”.

“Finalmente  siamo  riusciti  a  recuperare  con  l’apporto
organizzativo del collettivo Aware uno dei luoghi più belli di
Chieti  che  deve  essere  valorizzato  anche  attraverso  il
coinvolgimento  di  realtà  cittadine  giovani  –  spiega  il
consigliere comunale Edoardo Raimondi –  Questa iniziativa dà
voce e sfogo a una speciale creatività, vogliamo considerare
Cose  Urbane  un  nuovo  inizio  cittadino  per  la  fantastica
energia  di  questo  collettivo,  che  è  nostra  intenzione
coinvolgere insieme a tante fantastiche forze giovani della
città, che in questi due anni siamo riusciti a far tornare ad



esprimere nel proprio territorio”.

“All’inizio eravamo spaventati” ammette Guglielmo Rapino, 30
anni,  tra  i  fondatori  del  collettivo  AWARE  –  Bellezza
Resistente e tra i promotori del festival, “dopo le prime due
edizioni  nel  cuore  del  Parco  Nazionale  d’Abruzzo  abbiamo
scelto di spostare l’epicentro dell’evento a due passi dal
Lago Trasimeno, puntando su un sito che incarnasse fino in
fondo i valori di ecologia e sostenibilità su cui si basa
l’evento. Avevamo paura che questo cambiamento non sarebbe
stato accolto con favore dalla nostra tribù delle cose belle.

Siamo  stati  invece  inondati  da  una  ventata  di  bellezza.
Persone provenienti da mezza Europa hanno animato per quattro
giorni  il  Centro  Panta  Rei  dando  vita  a  una  comunità  in
movimento.  Lo  spazio  Panta  Rei  ha  arricchito  in  maniera
splendida l’intreccio di attività e incontri. Tutto questo è
avvenuto  in  maniera  totalmente  indipendente:  senza  fondi
pubblici, senza grandi sponsor. Questo Festival delle Cose
Belle è stato l’ennesima prova che un’alternativa sociale dal
basso è possibile ed è incredibilmente necessaria”.

Il  Festival  delle  Cose  Belle  del  collettivo  culturale
abruzzese AWARE – Bellezza Resistente è stato un’immersione di
arte e socialità creativa tra le colline di Passignano sul
Trasimeno (PG) al Centro Panta Rei dal 12 al 15 agosto.

Sulla scia della bellezza sprigionata in questo contesto, il
collettivo  propone  insieme  al  Comune  di  Chieti  e  alle
organizzazioni One Shot Production e Old Tower Records “Cose
Urbane”, due giorni di cortometraggi e musica dal vivo 100%
made in Abruzzo. La terza edizione del Festival delle Cose
Belle – Ferragosto Resistente del collettivo AWARE – Bellezza
Resistente,  nonché  la  prima  nella  cornice  del  centro  di
educazione ambientale Panta Rei di Passignano sul Trasimeno
(PG), è stata un’immersione di arte e socialità creativa. Più
di seicento persone provenienti da tutta Italia e diversi
paesi  d’Europa  hanno  preso  parte  al  calendario  fitto  di



laboratori, concerti, mostre e talk che dal 12 al 15 agosto ha
animato le colline umbre.

SPORT  ROTELLISTICI,  dal  4
all’11 settembre a L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Campionati Europei di pattinaggio corsa

L’Aquila,  24  agosto  2022.  “L’Aquila,  dopo  essere  stata
protagonista nel 2004 con i campionati mondiali di pattinaggio
Corsa,  si  appresta  ad  ospitare  il  più  grande  evento
rotellistico  internazionale  dell’anno.  Sono  convinto  che,
ancora  una  volta,  la  città  celestiniana  saprà  essere
all’altezza e ripagare la fiducia riposta dalla Federazione
europea ed italiana, dando un ulteriore segnale della sua
ormai  consolidata  rinascita.  Da  aquilano,  poi,  sono
particolarmente  onorato  ed  orgoglioso  che  il  pattinaggio,
nell’anno del suo Centenario, torni da protagonista su questo
territorio d’Abruzzo subito dopo la presenza di Papa Francesco
all’apertura della Porta Santa della Perdonanza!”

Così  il  Presidente  della  Fisr  Sabatino  Aracu  commenta
l’imminente inizio dei Campionati Europei di pattinaggio corsa
su  Pista,  Strada  e  Maratona  che,  dal  4  all’11  settembre
prossimi, saranno protagonisti nel capoluogo abruzzese con i
66 titoli nelle categorie Youth, Junior e Senior previsti
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dalla massima competizione continentale della disciplina.

La manifestazione sportiva è organizzata dall’ormai collaudato
Centro  Polisportivo  Giovanile  Aquilano  che,  coordinato  da
Mario Miconi e con il supporto delle Amministrazioni comunale
e provinciale dell’Aquila e della Regione Abruzzo, sono pronti
ad accogliere gli oltre 600 atleti che arriveranno da tutta
Europa per arricchire il già nutrito calendario di eventi
previsto per il 2022, anno in cui L’Aquila è stata indicata
come Città europea dello Sport.

I  tre  campionati  di  Pista  (4-6  settembre),  Strada  (8-9
settembre)  e  Maratona  (11  settembre)  si  articoleranno
rispettivamente lungo i 200 metri della pista Vesmaco di Santa
Barbara,  di  recente  rinnovata  per  l’occasione,  l’anello
asfaltato  di  320  metri  presso  l’Aeroporto  dei  Parchi  di
Preturo ed il circuito stradale di viale Corrado IV.

La  squadra  azzurra  del  Commissario  tecnico  Massimiliano
Presti, che ha trascorso i giorni scorsi con i suoi ragazzi in
ritiro sul territorio aquilano, sembra ben carico e pronto a
recitare il ruolo di protagonista a questi Europei.

Leonardo Lazzarini

Giovani Centenari   

È IL GIORNO DEL RADUNO. Al
via  la  nuova  stagione
agonistica 2022/2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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La  Futura  Teramo  riparte  con  nuove
ambizioni                                      

Teramo, 24 agosto 2022. Arrivano le conferme per il secondo
allenatore Aldo Coccioli, per il preparatore atletico Mattia
Pipoli, per l’Assistant Coach Stefania Zampini e l’inserimento
nei quadri dirigenti di Giulio Rubini

Si riparte! La Futura Volley Teramo comincia la sua terza
stagione in B2. Con il raduno previsto per oggi nel Campo
Scuola, zona Gammarana a Teramo (17:30), riprende l’attività
agonistica delle biancorosse targate LG UmbyRacing. La Futura,
inserita nel girone L, insieme a formazioni pugliesi, molisane
ed  abruzzesi,  riparte  con  nuove  ambizioni,  con  il  chiaro
intento  di  migliorare  quanto  di  buono  fatto  vedere  nello
scorso  campionato,  sfiorando  la  promozione  in  B1  sfuggita
soltanto nei Play-Off.

La  società  ha  fatto  innesti  importanti  con  giocatrici  di
esperienza, che insieme alle ragazze della passata stagione,
formano un roster di tutto rispetto. Oltre al coach argentino
Marcela Corzo, sono arrivate le conferme per l’allenatore in
seconda Aldo Coccioli, per l’Assistant coach Stefania Zampini
e per il preparatore atletico Mattia Pipoli. Sarà quest’ultimo
ad amalgamare il gruppo dal punto di vista fisico, gruppo che
dovrà essere pronto per l’inizio del campionato previsto per
il 9 Ottobre (match casalingo contro il Francavilla Fontana).

La società è sempre al lavoro per migliorare ed allargare la
base  societaria.  Proprio  in  quest’ottica  si  inserisce
l’arrivo,  come  dirigente,  di  Giulio  Rubini,  ex  tecnico  e
giocatore  di  pallavolo.  Questa  la  lista  delle  convocate:



Chiara Peroni (Palleggiatrice), Marzia Ragnoli (Opposto), Sara
Cipriani (Schiacciatrice), Celeste Di Diego (Palleggiatrice),
Flavia Mattucci (Schiacciatrice), Daria La Brecciosa (Libero),
Alessandra Di Paolo (Opposto), Joselyn D’Egidio (Centrale),
Greta  Mazzagatti  (Centrale),  Marta  Di  Carlo  (Centrale),
Giorgia Di Sabatino (Schiacciatrice), Simona Ventura (Libero),
Monica  Lestini  (Schiacciatrice).  Coach:  Marcela  Corzo,  2°
Allenatore: Aldo Coccioli, Assistant Coach: Stefania Zampini,
Preparatore Atletico: Mattia Pipoli         

Patrizio Visentin

IL  COLIBRÌ  ENSEMBLE
all’ottavo  posto  in  Italia
per la qualità artistica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

All’Orchestra da camera il riconoscimento del Ministero della
Cultura  nella graduatoria nazionale

Pescara, 23 agosto 2022.  Dopo i successi riscossi con il
Morricone Tribute, due sold out prima all’Anfiteatro di Alba
Fucens e poi all’Aurum di Pescara, per il Colibrì Ensemble
arriva un’altra buona notizia: il Ministero della Cultura ha
inserito l’Orchestra da Camera di Pescara all’ottavo posto nel
punteggio attribuito alla Qualità Artistica, su 52 complessi
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strumentali presenti nella graduatoria nazionale stilata dalla
Commissione Musica per le prime istanze triennali del Fondo
Unico per lo Spettacolo.

Un importante riconoscimento del lavoro svolto dal direttore
artistico Andrea Gallo e dalla presidente Gina Barlafante che
giunge  come  fiore  all’occhiello  della  decima  stagione
concertistica. “Arrivare tra le prime dieci realtà orchestrali
in Italia rappresenta un punto di arrivo, ma anche una rampa
di  lancio  per  nuovi  obiettivi”  –  spiega  la  presidente
dell’orchestra.

“Quando abbiamo iniziato, dieci anni fa, in pochi ci credevano
– ricorda il direttore artistico – oggi più che mai il Colibrì
c’è, esiste e questo traguardo ne è la conferma”.

La Stagione che prenderà il via l’8 ottobre vede in cartellone
14  appuntamenti  da  ottobre  ad  aprile  2023.  La  campagna
abbonamenti  è  già  a  buon  punto  e  prosegue  online  su
ciaotickets.com e nei punti vendita in città. Per informazioni
è possibile consultare il sito www.colibriensemble.it.

CONCERTO  D’ARCHI.  La  musica
invade Abruzzo Airport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Questa mattina flashmob musicale nel terminal
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Pescara, 23 agosto 2022. Libertango di Astor Piazzolla, la
colonna sonora del film I Pirati dei Caraibi,  Divertimento in
Re maggiore di Mozart e Danze Rumene di Bartók. Sono solo
alcuni dei brani eseguiti questa mattina durante un flashmob
organizzato al terminal di Abruzzo Airport.

A  portare  la  musica,  che  ha  accompagnato  i  passeggeri  in
partenza  dallo  scalo  abruzzese,  sono  state  l’associazione
Modulazioni  d’Arte,  Camerata  dels  Pirineus,  Innovarte
Ensemble, Ensemble “I Violoncellieri”. L’esibizione di viole,
violini, violoncelli e contrabbassi rientra nel progetto Lo
Scrigno di Euterpe che dopo 10 anni di esibizioni sui Pirenei
è approdato in Abruzzo con la direzione del maestro Gianluca
Febo.

Per circa un’ora, tra le 11 e le 12, i giovanissimi musicisti,
studenti  nelle  più  prestigiose  scuole  di  musica  d’Europa,
hanno “improvvisato” la loro esibizione in due postazioni,
allietando le operazioni dei controlli sicurezza.

“Quando siamo stati contattati per ospitare questo flashmob
non abbiamo esitato un istante, commenta il vicepresidente
della Saga, Alessandro D’Alonzo  -. Il concerto di altissima
qualità  grazie  a  musicisti  giovani,  ma  di  grandissima
professionalità,  ha  piacevolmente  sorpreso  i  passeggeri.
Quest’anno la summer ci sta regalando ottimi risultati in
termini numerici. Ogni giorno la galleria è viva e il concerto
ha contribuito ad animarla ancora di più”.

Si  sono  esibiti  i  violoncellisti,  Gianluigi  Fiordaliso,
Corrado  Cieri,  Luigi  Di  Cristofaro,  Gianmarco  Di  Carlo,
Giovanni Narciso, Davide Fiordaliso, Mehdi Chbary.

Dalla Camerata dels Pirineus: ai violini Roger Beroy, Oriol de
Antonio, Mar López, Claudia López, Mar de Antonio; alla viola
Marina Prat; al violoncello Jaume Ferrer e al contrabbasso
Raphael Quaretti.

Marcella Pace



SOSTENIBILITÀ  AMBIENTALE  e
piccola pesca: contributi per
l’acquisto di nuovi motori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

È online l’avviso pubblico da 113mila euro promosso dal Flag
Costa dei Trabocchi

Costa dei Trabocchi, 23 agosto 2022. Nuova iniziativa del Flag
Costa dei Trabocchi a sostegno dei pescatori e dell’ambiente
costiero. Fino al 15 settembre gli armatori e i proprietari di
imbarcazioni per la pesca artigianale, che siano residenti o
abbiano sede legale/operativa in uno dei comuni costieri della
provincia di Chieti, avranno la possibilità di ottenere un
contributo  massimo  di  10mila  euro  per  la  sostituzione  o
l’ammodernamento di motori per la piccola pesca.

L’avviso pubblico “1.C.2 – Eco-pescatori in rete. Azioni di
miglioramento ambientale promosse da pescatori in rete”, si
colloca nel piano di azione locale del Flag e, in particolare,
contribuisce a realizzare l’obiettivo del “miglioramento della
sostenibilità  economica  ed  ambientale  delle  imprese  del
settore  ittico  con  particolare  attenzione  alla  pesca
artigianale”. L’iniziativa, infatti, è volta a mitigare gli
effetti  dei  cambiamenti  climatici,  migliorare  l’efficienza
energetica e ridurre l’inquinamento dei pescherecci attraverso
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una dotazione finanziaria di 113mila euro derivanti dal PO
FEAMP 2014-2020.

Essendo  la  misura  destinata  agli  operatori  della  pesca
artigianale, l’intensità di aiuto prevista è dell’80% della
spesa ammissibile e i soggetti interessati potranno contare su
un contributo massimo di 10.000 euro, a fronte di una spesa
massima ammissibile pari a 12.500 euro.

«Ancora una volta», evidenzia il presidente del Flag Costa dei
Trabocchi,  Franco  Ricci,  «abbiamo  voluto  mettere  in  campo
un’iniziativa per agevolare, in maniera concreta, i nostri
operatori della piccola pesca che per giunta stanno vivendo un
nuovo periodo molto difficile per via del caro gasolio. Allo
stesso  tempo,  l’ammodernamento  dei  motori  è  un’azione
perfettamente  in  linea  con  l’obiettivo  di  migliorare  la
sostenibilità, non solo economica ma soprattutto ambientale,
delle imprese artigianali del settore ittico. Ci auguriamo che
i  pescatori  colgano  l’importanza  di  questa  opportunità,
partecipando numerosi all’avviso».

Entrando nel dettaglio, l’azione prevede un sostegno economico
per gli operatori della pesca costiera artigianale per la
sostituzione  o  l’ammodernamento  di  motori  principali  o
ausiliari per pescherecci di lunghezza fuori tutto fino a 12
metri, a condizione che il motore nuovo o modernizzato non
abbia  più  capacità  in  kW  rispetto  al  motore  attuale.  Gli
interventi  dovranno  essere  localizzati  nel  territorio  di
competenza del Flag Costa dei Trabocchi, ossia nei Comuni di
Francavilla al Mare, Ortona, San Vito Chietino, Rocca San
Giovanni, Fossacesia, Torino di Sangro, Casalbordino, Vasto,
San Salvo.

Le  domande  di  partecipazione  dovranno  essere  redatte
utilizzando  il  modello  di  domanda  disponibile  sul  sito
www.flagcostadeitrabocchi.it e pervenire entro le ore 23.59
del 15 settembre 2022 a mezzo posta elettronica certificata,
all’indirizzo gac.costadeitrabocchi@legalmail.it.



Antonella Luccitti

IL RACCONTO MUSICATO di Sara
Cecala
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Nell’edizione  della  perdonanza  aquilana  2022  di  papa
Francesco  

L’Aquila,  23  agosto  2022.  “I  Papi  e  la  Perdonanza  –  da
Bonifacio  VIII  a  Francesco”,  questo  il  titolo  del  nuovo
racconto musicato ideato e diretto dalla pianista aquilana
Sara Cecala, in programma a L’Aquila, il prossimo 26 agosto,
alle ore 21.30 in Piazza San Silvestro.

“Con l’uscita del nuovo volume di Angelo De Nicola non poteva
mancare lo spettacolo musicale ad esso ispirato!” – dice Sara
Cecala.  “In  questa  edizione,  impreziosito  dalle  musiche
originali composte assieme a Emanuele Castellano il reading,
affidato alla voce di Angelo, assieme a Germano D’Aurelio
(alias ‘Nduccio) col sul intenso cameo sul Papa del Perdono,
l’evento ripercorrerà la storia dei più importanti pontefici
legati al nostro Pietro Angelerio, cui finalmente dopo 728
anni la straordinaria visita di Papa Francesco, con l’apertura
della Porta Santa di Santa Maria di Collemaggio, renderà onore
al  messaggio  di  misericordia  di  Celestino  V,  di  assoluta
necessità, visti i tempi bui che stiamo vivendo. 
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Con questa prima nazionale, che non poteva che avere come
palcoscenico L’Aquila e la sua straordinaria edizione della
Perdonanza 2022, inaugureremo la stagione estiva proiettando
il  progetto  artistico  nei  migliori  teatri  della  nostra
provincia, con lo sguardo rivolto oltre i confini regionali,
per il prossimo autunno” – conclude la Cecala.

L’ensemble musicale sarà per l’occasione composto da Antonio
Scolletta  al  violino,  Lorenzo  Scolletta  alla  fisarmonica,
Giancarlo Giannangeli al violoncello, Libera Candida D’Aurelio
al canto e la stessa Sara Cecala al pianoforte.

L’appuntamento  è  a  ingresso  libero  ed  è  sostenuto  dalla
Fondazione Carispaq.

UNALTROTEATRO.È  tempo  di
essere  coraggiosi,  venite  a
scoprire il nostro mondo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Collaborazione e sinergia per dare nuovo respiro al teatro e
al cinema

Ortona, 23 agosto 2022. L’impresa Unaltroteatro, presenta la
stagione 2022/2023 nel nuovo spazio teatrale e cinematografico
del Comune di Ortona. Così torna a vivere il Cinema Auditorium
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Zambra  che  sarà  lo  scenario  che  accoglierà  progetti  di
formazione  e  spettacolo  con  l’ambizione  di  diventare
nuovamente centro di aggregazione e di crescita del pensiero
critico per la città e il suo comprensorio.

La stagione teatrale si aprirà il 30 settembre alle 21 con
“No, grazie” quando calcherà la scena Adriano Falivene per la
regia di Antonio Perna e la produzione di Murìcena teatro e
vedrà  la  messa  in  scena  di  un’opera  di  drammaturgia
contemporanea con uno spettacolo al mese fino ad aprile. Sul
palco si avvicenderanno, tra gli altri, Ivan Castiglione e
Riccardo  Ciccarelli,  Michele  Santeramo,  Linda  Caridi.  Ogni
spettacolo porterà con sé un messaggio preciso intorno al
quale verranno realizzati incontri, appuntamenti e workshop.

“L’intento è quello di offrire opere che possano avvicinare il
pubblico  giovane  al  teatro”,  sottolineano  Lorenza  Sorino,
Arturo  Scognamiglio  e  Davide  Borgobello,  fondatori  di
Unaltroteatro, “guardiamo alle nuove generazioni che, negli
ultimi due anni, hanno subìto più degli altri le conseguenze
della pandemia. Proprio per questo abbiamo scelto, per lo
slogan della stagione, la parola coraggio, perché adesso è il
tempo  di  essere  coraggiosi  e  riprendere  in  mano  i  propri
sogni”.

Unaltroteatro, però, non vuole fermarsi al teatro ma guarda
con molta attenzione anche alle altre forme d’arte e quindi
propone cinema, eventi site specific, incontri, workshop e una
scuola di formazione, la UT Factory, per dare la possibilità
ai giovani di scoprire tutti i mestieri che ci sono davanti e
dietro le quinte con docenti specializzati che, partendo dal
territorio ortonese e abruzzese, hanno calcato palchi e set
nazionali e internazionali.

Con lo stesso spirito sono state presentate le collaborazioni
con Ciak City, Artinvita, le altre realtà teatrali ortonesi e
il Comune di Ortona “Il Cinema Auditorium Zambra”, continuano,
“si presta a realizzare tutto questo anche perché, in passato,



è stato luogo di incontro, accoglienza e scambio. Grazie anche
alla collaborazione che si è instaurata con le altre realtà
professionali  presenti  sul  territorio  come  La  Compagnia
dell’alba, Il teatro del Krak e la neonata compagnia 906, e
alla  collaborazione  nascente  con  tutte  le  scuole  del
territorio Ortonese, intendiamo non sovrapporci ma integrare
l’offerta già presente sul territorio. Ci siamo accorti, dopo
un’attenta analisi fatta nella città, che bisogna fornire ai
giovani  gli  strumenti,  l’ascolto  e  la  possibilità  di
esprimersi per comprendere, scegliere e creare. Il nostro è un
invito a scoprire la magia che si nasconde dietro e davanti al
palcoscenico.

Venite a trovarci!”.

A 500 ANNI dalla nascita di
Margarita D’Austria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Grande  successo  di  pubblico  alla  VIII  edizione  della
rievocazione  storica

Montereale,  23  agosto  2022.  La  Rievocazione,  ripresa
quest’anno dopo l’ultima edizione del 2001 in occasione del V
centenario  dalla  nascita  di  Margherita  d’Austria,  è  stata
organizzata  dall’Amministrazione  Comunale  di  Montereale,
l’Associazione Culturale UOMINI E CAVALLI, le Associazioni Pro
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Loco  di  Montereale  e  Pro  Loco  di  Ville  di  Fano,  con  il
gratuito patrocinio della Deputazione di Storia Patria degli
Abruzzi.

Rilevante  interesse  ha  suscitato  l’incontro  di  cultura
tenutosi nella sala consiliare, per i 500 anni dalla nascita
di Madama Margarita d’Austria, presentato e introdotto dal
giornalista e scrittore Angelo De Nicola.

Il  Sindaco  Massimiliano  Giorgi  ha  aperto  l’incontro
dichiarandosi entusiasta per l’iniziativa e accennando alle
future iniziative e collaborazioni che intenderà intraprendere
l’amministrazione,  al  fine  di  valorizzare  la  storia  e  la
cultura di Montereale.

Sono  intervenuti  Fabrizio  Marinelli,  professore  presso
l’Università  dell’Aquila  e  presidente  della  Deputazione  di
Storia Patria negli Abruzzi e Walter Capezzali, storico della
Deputazione di Storia Patria negli Abruzzi. Gli interventi
hanno messo in luce la figura di Margherita d’Austria nelle
sue molteplici sfaccettature, anche affrontandone la modernità
per l’epoca. Il Prof. Capezzali, tra i massimi esperti della
storia locale e della figura dell’Antinori, con l’eleganza
espositiva  e  la  coinvolgente  capacità  comunicativa  che  lo
contraddistingue,  ha  illustrato  ad  una  platea  totalmente
coinvolta, la lungimiranza dei provvedimenti adottati dalla
duchessa nei nostri territori.

Il pubblico in sala è stato raggiunto, inoltre, dal saluto
della  Prof.ssa  Silvia  Maria  Mantini,  che  si  è  dichiarata
entusiasta per l’iniziativa promossa.

All’incontro  hanno  partecipato  in  collegamento  dal  Belgio:
Silvia  Polidori,  funzionaria  del  Parlamento  europeo,
originaria di Montereale e membro del Comitato d’indirizzo
dell’Aquila per i festeggiamenti dei 500 anni dalla nascita di
Margarita d’Austria, del Sindaco del Comune di Oudenaarde,
Marnic  De  Meulemeester  e  Stefaan  Vercamer,  Assessore  alla



cultura del Comune di Oudenaarde, entusiasti di intraprendere
una  collaborazione  con  il  Comune  di  Montereale  per  la
valorizzazione  della  figura  di  Margherita  d’Austria.

Hanno presenziato tra gli altri, Paolo Muzi, presidente della
Sezione  Abruzzo  dell’Associazione  Nazionale  Archivistica
Italiana  dal  1994  al  2004  e  Dante  Capaldi,  giornalista  e
scrittore.

Una folla di pubblico, lungo le vie del centro storico di
Montereale, ha seguito e applaudito il Corteo storico con
costumi del 1500, composto da oltre 100 figuranti provenienti
da tutti i Quarti, i quali, con pittoreschi costumi d’epoca,
accompagnati da sbandieratori, falconieri, tamburi e chiarine
dell’Associazione  Contrade  di  Cori  e  dal  Gruppo  Storico
dell’Associazione  Culturale  La  Castagna  di  Rocca  Massima,
hanno ricreato una magica atmosfera evocando le emozione ed i
misteri di un epoca lontanissima in cui contado monterealese
ebbe il suo massimo splendore.

Grande  entusiasmo  e  appassionante  sfida  fra  il  pubblico
presente,  a  sostenere  il  proprio  Quarto,  ha  suscitato  la
Rievocazione storica della Giostra degli Anelli che ha visto i
Cavalieri dei Quarti in sella a splendidi puro sangue sfidarsi
con le loro lance per la conquista dell’anello.

Hanno avuto la meglio i Cavalieri del Quarto di S. Lorenzo che
hanno  conquistato  il  Palio,  consegnato  dal  Sindaco  di
Montereale e da Madama Margherita, impersonata da Federica
Rovo.

La manifestazione si è conclusa in una cornice di vestigia
architettoniche nella spettacolare Piazza Plebiscito, dove è
stato  possibile  degustare  le  specialità  culinarie  tipiche
della  zona  nel  corso  della  44°  Sagra  degli  Spiedini,
organizzata  dalla  Pro  Loco  di  Montereale,  rinnovata  dalla
presenza di giovani capaci e pieni di entusiasmo.



PERDONO,  Perdonanza  e
Giubileo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Convegno di studi giovedì 25 agosto, Convento di S. Giuliano
ore 16:30.

L’Aquila, 23 agosto 2022. L’iniziativa, promossa nell’ambito
del progetto “Paesaggi del Sacro”, gode del Patrocinio della
Presidenza  del  Consiglio  Regionale  dell’Abruzzo,  della
Deputazione  Abruzzese  di  Storia  Patria,  dell’Ordine
Francescano Secolare d’Abruzzo e della Società Internazionale
di Studi Francescani.

Ai saluti di Fr. Francesco Rossi (OFM – Guardiano del Convento
di S. Giuliano), del Dott. Floro Panti (Presidente del Centro
Internazionale  di  Studi  Celestiniani)  e  del  Sig.  Enrico
Diamanti (Ministro dell’Ordine Francescano Secolare d’Abruzzo)
seguiranno gli interventi dell’Ins. Massimo Santilli (Studioso
di  antropologia  e  Curatore  del  progetto),  di  Fr.  Quirino
Salomone (OFM – Direttore del Centro Internazionale di Studi
Celestiniani),  del  Dott.  Stefano  Boero  –  Università  degli
Studi dell’Aquila e del Dott. Filippo Sedda – Storico del
Francescanesimo.

Le  conclusioni  saranno  affidate  al  Dott.  Walter  Capezzali
(Presidente  Emerito  della  Deputazione  Abruzzese  di  Storia

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/23/perdono-perdonanza-e-giubileo/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/23/perdono-perdonanza-e-giubileo/


Patria) e la discussione sarà moderata dal Dott. Giustino
Parisse (Giornalista).

La  finalità  del  convegno  è  quella  di  porre  in  relazione
diretta questi grandi temi del cristianesimo dal cui confronto
si attendono informazioni inedite e contributi di novità sugli
argomenti trattati.

Stretto è il legame tra la prima indulgenza plenaria nella
storia  della  chiesa  cattolica  che  fu  richiesta  da  Frate
Francesco  al  Pontefice  Onorio  III,  concessa  verbalmente  e
conosciuta come il Perdono di Assisi, e il primo documento
Papale in tal senso costituito dalla Bolla della Perdonanza.

Il  Perdono  di  Assisi  (1216)  e  la  Perdonanza  Celestiniana
(1294) consentirono per la prima volta la remissione di tutti
i peccati a chiunque e gratuitamente purché nel rispetto dei
previsti adempimenti. Il primo Giubileo fu indetto da Papa
Bonifacio VIII nel 1300.

L’evento proposto si connota per la sua originalità e il suo
rilievo religioso, storico e culturale.

È prevista la trasmissione in Diretta Streaming sulla pagina
FB “Paesaggi del Sacro” a cura di “Manuwebtv”.

ED ALLORA…, mi fermo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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Mi siedo su uno scalino e scrivo

Ho partecipato al diciassettesimo Concorso Internazionale di
Poesia inedita, Dedicato a… Poesie per ricordare, Giornata
Mondiale della Poesia, proposto da Aletti Editore.

La Aletti Editore, dopo aver visionato i componimenti giunti
in  redazione,  ha  deciso  di  inserirmi  tra  gli  autori
selezionati, il 15 marzo 2022, con la consegna della pergamena
per la MIA poesia Perché Sono Stato Scelto Io, e per il volume
antologico di questa edizione.     

La Aletti Editore è tra le più esclusive Comunità Letterarie
Italiane.  Dal  1994  propone  molte  iniziative.  Entro  fine
ottobre invierà per e-mail, i risultati del concorso, per la
proclamazione  dei  primi  dieci  classificati  e  i  due  Super
Premi.

La poesia Perché Sono Stato Scelto Io, l’ho scritta all’uscita
dal campo di concentramento di Auschwitz, costruito per lo
sterminio del popolo ebraico e di altre minoranze. Sono stato
preso da uno stato d’animo, con una percezione di odore … di
morte – mistero – solitudine – dolore – paura – riposo –
contemplazione  –  impotenza  –  cattiveria  –  rabbia  –
rassegnazione – malvagità – diversità – tristezza – incubo –
oppressione  –  mestizia  –  perfidia  –  ma  anche  di  pace  e
preghiera. Ed allora…, mi fermo, mi siedo su uno scalino e
scrivo … La mente e il cuore mi hanno suggerito le parole.

PERCHÈ SONO STATO SCELTO IO

Perché sono stato scelto io



Perché ho sofferto

Perché ho visto morire mia moglie e mio figlio

Perché mi hanno rasato i capelli

Perché mi hanno spogliato

Perché mi hanno martoriato

Perché mi hanno preso la valigia

Perché ho sofferto il freddo – le malattie – le infezioni – la
fame

Perché non sono stato curato

Perché sono stato ridotto a larva

Perché alla fine sfinito sono morto

Perché sono stato cremato

Perché le mie ceneri sono state utilizzate come concime

Perché…perché…perché…!

Ma tu Onnipotente, perché hai permesso questo

Perché tu che hai sempre gridato la felicità-la gioia- l’amore

Perché hai permesso di uccidere SEI MILIONI di persone

Perché hai dato a loro una mente distorta e crudele

Perché io

Perché la mia famiglia

Perché, quale colpa ho avuto

Perché non ti sei manifestato come spesso hai fatto

Perché non hai fermato la follia di queste persone



Perché hai concesso che questo avvenisse

Perché sei un Onnipotente di amore o di morte

Ma se risorgerò

Sarò un uomo vero

Potrò riabbracciare la mia famiglia

Sarò come tu mi avevi fatto

Potrò riassaporare la gioia di vivere

Sarò felice

Potrò non soffrire più     

Luciano Pellegrini

LE  ATMOSFERE  retrò
dannunziane
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Conquistano il centro storico di Guardiagrele

«Guardiagrele, la città di pietra, risplendeva al sereno di
maggio. Un vento fresco agitava le erbe sulle grondaie. Santa
Maria Maggiore aveva per tutte le fenditure, dalla base al
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fastigio,  certe  pianticelle  delicate,  fiorite  di  fiori
violetti, innumerevoli cosicché l’antichissimo Duomo sorgeva
nell’aria cerulea tutto coperto di fiori marmorei e di fiori
vivi.» (Gabriele d’Annunzio, Trionfo della morte).

È  la  descrizione  che  fa  della  sua  città  natale  Giorgio
Aurispa, il protagonista del romanzo psicologico pubblicato da
d’Annunzio  nel  1894.  A  quell’epoca,  a  quelle  atmosfere
inquiete e introspettive, si ispira il salotto dannunziano in
programma nella serata di mercoledì 24 agosto a Guardiagrele,
nel belvedere Santoleri.

Le musiche originali, composte da Antonio Cericola, faranno da
colonna sonora ai versi del Vate evocando paesaggi e atmosfere
di un Abruzzo magico e arcaico nel quale tutto si muoveva
grazie  all’amore.  La  serata  sarà  impreziosita  dalla
partecipazione delle attrici della Compagnia dell’Arcadia di
Torrevecchia  Teatina,  dagli  allievi  della  scuola  di
recitazione guardiese e dal coro Dulcis Incanto diretto dal
soprano  Letizia  Triozzi.  I  brani  verranno  eseguiti  al
pianoforte dal Maestro Maurizio Chiavaroli, mentre le voci
recitanti  saranno  quelle  di  Daniela  Ricciardi  e  Fabio  Di
Cocco.

Inoltre,  dalle  ore  18.30,  all’interno  del  palazzo
dell’artigianato  di  via  Roma,  i  visitatori  della  mostra
dell’artigianato  –  che  rimarrà  aperta  sino  a  domenica  28
agosto – potranno incontrare gli attori con gli abiti dei
primi del Novecento, che reciteranno i versi di alcune opere
del drammaturgo pescarese.



SANITÀ  ROSETANA  POTENZIATA
nei numeri e nei servizi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Spazio Civico ringrazia i vertici della Asl di Teramo per i
chiarimenti sul progetto Casa di Comunità.

Roseto degli Abruzzi, 22 agosto 2022. “Roseto degli Abruzzi
avrà un ruolo sempre più centrale all’interno della sanità
teramana e grazie al nuovo progetto della Casa di Comunità
vedrà  potenziati  i  servizi  sanitari  e  socio-assistenziali
offerti  alla  cittadinanza”.  A  dichiararlo  i  gruppi  di
maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi Azione, Fare per
Roseto,  Per  Nugnes  Sindaco,  U.N.D.E.R.  Nuove  Energie  per
Roseto e Operazione Turismo che, dopo l’incontro avuto stamane
con il Direttore Generale Maurizio Di Giosia e con i vertici
della Asl di Teramo, fortemente voluto e convocato in tempi
celeri  dal  Sindaco  Mario  Nugnes,  si  dicono  ampiamente
soddisfatti dai chiarimenti e dalle spiegazioni ricevute.

“Roseto  degli  Abruzzi,  seconda  città  più  popolosa  della
provincia  di  Teramo  dopo  il  Capoluogo,  è  stata  infatti
individuata  come  sede  Centrale  dell’Area  Distrettuale
Adriatico che comprende anche i Distretti Val Vibrata e Atri
(l’altra sarà a Teramo) e servirà una popolazione di 185 mila
abitanti.  Sarà  sede  di  una  delle  3  Case  di  Comunità  HUB
(nell’intera provincia ne saranno realizzate 8, di cui solo 3
HUB a Teramo, Roseto e Nereto e 5 SPOKE) che sorgerà nella
zona di via Nazionale Adriatica sud/Via Marco Polo, con un
finanziamento di 3.800.530 euro.
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Sarà inoltre attivata una delle 3 C.O.T. (Centrale Operativa
Territoriale)  presenti  in  provincia  in  Piazza  Marco  Polo-
Consultorio  Familiare,  con  un  finanziamento  di  158.628,00.
Infine,  l’attuale  Distretto  Socio-Sanitario  di  Roseto,  che
costituisce il centro di riferimento per l’accesso a tutti
servizi dell’azienda sanitaria locale, avrà un ruolo centrale
nella organizzazione e gestione delle Case di Comunità e della
C.O.T.”  spiegano  i  gruppi  di  maggioranza  per  fugare  ogni
dubbio rispetto a chi, in maniera tendenziosa, vorrebbe far
credere che Roseto ha invece perso servizi, quando, numeri
alla mano, è assolutamente vero il contrario.

Infatti, come ampiamente spiegato dal Direttore Di Giosia, la
Casa  di  Comunità  HUB  di  Roseto  diventerà  il  punto  di
riferimento  di  una  vasta  comunità,  pari  a  circa  75  mila
abitanti  che  risiedono  in  sei  comuni  (Roseto,  Giulianova,
Mosciano, Bellante, Morro d’Oro, Notaresco), sarà attiva h 24
7 giorni su 7 e al suo interno sono previste le seguenti
figure:  Medici  di  medicina  generale;  Pediatri  di  libera
scelta,  Medici  Specialisti;  Continuità  Assistenziale;
Infermieri  di  Famiglia/Comunità;  Medicina  Turistica;
Assistenti  Sociali;  PUA;  UVM  e  Centro  Prelievi.

La Centrale Operativa Territoriale è un modello organizzativo
innovativo che avrà il compito di coordinamento della presa in
carico del paziente, raccordandosi e facendo colloquiare tra
loro  non  solo  i  professionisti  presenti  nella  Casa  di
Comunità,  ma  anche  tra  questi  e  le  altre  strutture
territoriali  che  possono  essere  coinvolte.  Infine,  il
Distretto Socio-Sanitario resterà attivo e, oltre ad essere
già  stato  individuato  come  sede  centrale  dell’Area
Distrettuale Adriatico, avrà anche la funzione di struttura
centrale per le costituenti nuove strutture.

“Negli anni passati sono stati firmati protocolli d’intesa poi
rimasti scatole vuote piene di buoni propositi, oggi invece
siamo  dinanzi  a  progetti  già  in  itinere,  finanziati  con
importanti risorse provenienti dal PNRR che hanno modalità e



tempi prestabiliti, che porteranno Roseto degli Abruzzi ad
avere  delle  importanti  strutture  socio-sanitarie  ed
assistenziali che la trasformeranno in un punto di riferimento
per  l’intero  territorio  della  costa  teramana  e  non  solo”
concludono i gruppi politici di maggioranza.

“Non possiamo che ringraziare la Asl per i celeri ed esaustivi
chiarimenti e fare un plauso al Sindaco Mario Nugnes che, dopo
aver promesso nel corso del Consiglio Comunale dello scorso 20
luglio un incontro a breve, ha mantenuto la parola data. Per
rassicurare ancora di più la cittadinanza, spesso spaesata
dinanzi  a  temi  così  complessi,  abbiamo  formalizzato  la
richiesta  di  convocazione  di  un  Consiglio  Comunale
straordinario nel corso del quale venga trattato il tema della
realizzazione della Casa di Comunità a Roseto”.

“Nel ringraziare il Direttore Maurizio Di Giosia ed i vertici
della Asl di Teramo per aver accettato il nostro invito e aver
dissipato,  in  maniera  chiara  e  inequivocabile  ogni  dubbio
sulla bontà del progetto in via di definizione, non posso che
auspicare che su un tema così delicato e importante per il
futuro del nostro territorio vi sia un dibattito franco e
sereno e non uno scontro politico ed ideologico, come avvenuto
fin  qui  da  parte  di  qualcuno”  chiosa  il  primo  cittadino
rosetano Mario Nugnes.

“Numeri  alla  mano  credo  sia  inequivocabile  che  l’offerta
sanitaria per il nostro territorio sia stata migliorata e
implementata e chi dice il contrario, per mero tornaconto
politico, non fa gli interessi dei nostri cittadini. Ben venga
quindi un Consiglio ad hoc, così che i consiglieri possano
confrontarsi e i cittadini avere maggiori chiarimenti, perché
su queste tematiche bisogna dare messaggi corretti e chiari e
non fare disinformazione”. 



LO  STORICO  BAGAGLINO  Il
ricordo di Pingitore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Quarantacinque anni di un’esperienza unica nel campo dello
spettacolo. Diario intimo di un Cabaret che verrà presentato
sabato 27 agosto alle ore 21 a piazza Umberto I

Lettomanoppello,  22  agosto  2022.  L’appuntamento  con  il
Maestro, fortemente voluto dal sindaco Simone Romano D’Alfonso
e  dall’Assessore  al  Turismo  Arianna  Barbetta,  vedrà
partecipare anche la coppia nella vita e sul palco  Federico
Perrotta  e  Valentina  Olla,  insieme  a  Graziella  Pera  e
all’editore  Alessio  Masciulli.

Dallo  scantinato  in  cui  è  nato  alle  glorie  del  Salone
Margherita, il Bagaglino è stato una fucina di successi e
un’incubatrice di personaggi tra realtà e caricatura. Tanti i
comici e le primedonne che si sono succeduti su quel palco
ricco di lustrini e paillettes: da Oreste Lionello a Pippo
Franco e a Leo Gullotta, da Pamela Prati a Valeria Marini.
Senza dimenticare la prima Gabriella Ferri.

Un  diario  che,  con  ironia  e  spontaneità,  fa  rivivere  gli
entusiasmi, le illusioni, gli amori, le invidie e le rivalità
di  un  gruppo  di  artisti  che  da  una  cantina  di  una  Roma
popolare  e  ridanciana  è  arrivato  al  grande  pubblico
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televisivo, mettendo in scena pregi e difetti di un intero
Paese.

LA FILOSOFIA FUTURA che pensa
al…
futuro!                      
                      
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

 La società biancorossa chiude il roster inserendo nel proprio
organico  la  sedicenne  Giorgia  Di  Sabatino.  La  giovane
schiacciatrice  arriva  dal  Progetto
Volley                                      

Teramo, 22 agosto 2022. La Futura Volley Teramo chiude il
proprio  roster  pensando  al  futuro.  Arriva  dal  “Progetto
Volley”  la  sedicenne  schiacciatrice  Giorgia  Di  Sabatino,
atleta che ha dimostrato ultimamente di poter crescere e di
dimostrare il proprio valore.                

Di Sabatino si sposa perfettamente con la filosofia della
società  diretta  da  Mazzagatti,  cioè  quella  che  punta
all’inserimento  in  prima  squadra  di  giovane  atlete
interessanti che hanno la possibilità di migliorare nel tempo.
Classe 2006, alta 1,72, ha iniziato a muovere i primi passi
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nell’ambiente pallavolo all’età di 9 anni con il “Progetto
Volley”.

“Ringrazio la mia società di appartenenza Progetto Volley –
dichiara la giovane Giorgia Di Sabatino – per la possibilità
che mi è stata data, il Vicepresidente Luca Mazzagatti e lo
staff della Futura Volley per avermi scelta a intraprendere
questo nuovo percorso. Ho ottimi propositi e sono sicura che
sarà un’esperienza di grande crescita, sono pronta a dare il
massimo e a lavorare sodo. Non vedo l’ora di iniziare, di
conoscere le mie nuove compagne, di mettermi a disposizione
dei miei allenatori. Ho tanta voglia di imparare per cercare
di migliorare sotto tutti i punti di vista, sia tecnico che
fisico”.

Con l’arrivo della giovane schiacciatrice Giorgia Di Sabatino,
la  Futura  Volley  Teramo  chiude  il  roster  che  sarà  a
disposizione dello staff tecnico ed atletico a partire da
Mercoledì  24  Agosto  nell’impianto  del  Campo  Scuola,  zona
Gammarana a Teramo.

Patrizio Visentin

 CALA IL SIPARIO SU SPOLTORE
ENSEMBLE, grande successo per
la quarantesima edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022
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Concerti  sold  out  e  pubblico  entusiasta  alla  rassegna  di
musica, arte e spettacolo più rappresentativa del territorio

Spoltore, 22 agosto 2022 – Si è conclusa ieri sera, con un
bilancio  più  che  positivo,  la  quarantesima  edizione  di
Spoltore Ensemble. Sono stati sei giorni pieni di musica, arte
e  spettacolo:  migliaia  di  visitatori  hanno  riscoperto  la
bellezza  del  centro  storico  di  Spoltore   grazie  al  
ricchissimo

programma che ha spaziato dai coinvolgenti spettacoli di Largo
San Giovanni – che hanno registrato il tutto  esaurito – agli
eventi collaterali che hanno animato tutto il centro storico.

Il festival, organizzato dal Comune di Spoltore, si conferma
la rassegna di musica, arte e spettacolo più rappresentativa
del territorio.

“Nell’edizione di quest’anno c’è stata una grande risposta del
pubblico sia in termini numerici che in termini qualitativi e
di  entusiasmo   –  ha  commentato  il  maestro  Angelo  Valori,
direttore  artistico  dell’evento  –  nel  senso  che  non  solo
abbiamo registrato sempre il tutto esaurito agli spettacoli ma
il pubblico è stato sempre molto caloroso nel rispondere a
tutte le proposte artistiche. Che sono state molto diverse tra
loro,  ma tutte accomunate da un’alta qualità”.

Ad  aprire  il  festival  sono  stati  Enzo  Avitabile  e  Peppe
Servillo (il 16 agosto) con un coinvolgente viaggio musicale
attraverso i loro brani più conosciuti  e quelli degli autori
a cui gli artisti sono legati. La seconda serata (17 agosto) è
stata dedicata ad un momento ricordo, Amarcord. L’alba dello



Spoltore Ensemble, con la partecipazione di William Zola e ai
racconti  di  viaggio  di  Walter  Nanni,  “Costa  discordia,
l’Africa e l’emigrazione come non ve l’hanno mai raccontata”.

“Proporre questo spettacolo davanti alle persone della mia
terra è stato un momento unico ed emozionante – ha spiegato
l’autore del monologo Nanni che ha ribadito come il viaggio in
Senegal,  raccontato  nello  spettacolo,  gli  abbia  insegnato
tante cose – che non scegliamo noi di nascere in un posto o in
un altro – queste le sue parole sul palco dell’Ensemble – e
che il rispetto per la condizione umana e per la cultura
altrui è la base di qualsiasi progresso”.

A seguire, il 18 agosto , l’emozionante lettura del romanzo
vincitore del Premio Campiello “Vita, morte e miracoli di
Bonfiglio Liborio” , alla quale ha partecipato anche l’autore
Remo Rapino che ha concluso lo spettacolo dicendo: “Gli uomini
nascono tutti uguali, in questo mondo c’è posto per tutti. Ci
siamo scordati che la vita può essere felice e bella però ci
vuole bontà e gentilezza. Solo così può nascere un mondo nuovo
e meglio di questo”.

Le ultime tre serate sono state dedicate interamente alla
musica.  Con  il  live  Morgan  meets  Angelo  Valori  &  Medit
orchestra (19 agosto), un omaggio al cantautorato italiano con
la  voce  di  uno  degli  artisti  italiani  più  apprezzati,
accompagnata  dalle  note  della  Medit  Orchestra  diretta  dal
maestro Valori. ”Ringrazio l’Abruzzo che mi sta ospitando con
grande generosità – ha detto Morgan sul palco di largo San
Giovanni – è una regione empatica. Qui si sta bene, si mangia
bene, si vive bene. Insomma, è un bel vivere, senza darsi
troppe arie”.

Con il Tenco Ascolta (sempre il 19) dedicato agli artisti
emergenti,  con  le  esibizioni  di  Liana  Marino,  iBuca  e  Le
canzoni giuste. E poi con l’appassionante concerto di Tosca
(20 agosto) che ha trasportato il pubblico nelle atmosfere di
colore e di calore di un immaginario salotto sudamericano.



Attraverso uno spettacolo esclusivo e raffinato, chiuso dalla
cantante con un ringraziamento alla calorosa partecipazione
del pubblico perché “di questi tempi – ha detto – nulla è
scontato”.

L’ultima  serata  (21  agosto)  ha  visto  sul  palcoscenico
dell’Ensemble prima l’opera da camera Les Enfantes Terribles a
cura di Guardiagrele Opera e poi il concerto della cantautrice
pescarese  Miriam  Ricordi  che  ha  chiuso  la  quarantesima
edizione del festival.

“La caratteristica di questo festival è di restare sempre
all’interno di una qualità molto elegante e raffinata – ha
spiegato  il  maestro  Valori  –   soprattutto  per  quel  che
riguarda la proposta degli spettacoli di largo San Giovanni.
Ai quali sono stati aggiunti eventi gratuiti pensati per un
pubblico più ampio, che hanno animato le vie del borgo che è
molto bello e che è già di per sé uno spettacolo”.

Da Città Palcoscenico con attori e musicisti che hanno dato
vita a show di arte varia per le vie del centro a  Spoltore
nascosta,  Dimore  Ensemble  e  Percorsi  di  fotografie.  Tutte
iniziative  che  hanno  dato  la  possibilità  al  pubblico  di
intrattenersi e di visitare i luoghi identitari della città.

È stata un’edizione indimenticabile: il ritorno della Città
palcoscenico, la serata Amarcord con William Zola e Albano
Paolinelli, gli interpreti straordinari che si sono esibiti in
tutte le serate – ha commentato il sindaco Chiara Trulli – è
stato un vero onore poi incontrare e conoscere le famiglie dei
sindaci Flavio Monti e Mario Durini, che amministravano la
città  quando  nasceva  questa  manifestazione  così  longeva.
Tagliato il traguardo dei quarant’anni, puntiamo a rinnovare
ancora l’evento”.

Queste le parole dell’assessore alla Cultura Roberta Rullo:
“L’Ensemble è una manifestazione che ha il cambiamento nel suo
Dna, ma senza dimenticare il suo passato come testimonia la



straordinaria  direzione  artistica  di  Angelo  Valori.  Adesso
vogliamo trasformare Spoltore Ensemble in un marchio vero e
proprio, che sia il custode dell’identità spoltorese anche
negli anni a venire”.

Barbara Del Fallo

SPORT  EQUESTRI  INTEGRATI:  a
cavallo per l’integrazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Una grande opportunità in Italia quella degli Sport Equestri
Integrati, in grado di accogliere ed includere persone con
disabilità  che  vogliono  stare  a  contatto  con  la  natura  e
montare a cavallo

L’attività si svolge all’aperto in modo integrato tra atleti
disabili  e  normodotati.  Fra  i  professionisti  rinomati  del
settore  abbiamo  il  dr.  Claudio  Belardo  istruttore  di
equitazione  specializzato  in  sport  equestri  integrati  e
paralimpici, impegnato da anni nella promozione del benessere
degli atleti con sviluppo tipico e atipico.

Belardo  è  conosciuto  nel  panorama  nazionale  grazie  alle
numerose partecipazioni televisive come istruttore sportivo;
con  la  sua  popolarità  ha  portato  avanti  sempre  tematiche
sociali  importanti  fra  cui  l’inclusione  di  persone
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svantaggiate nello sport. È una realtà che vi invitiamo a
conoscere; in crescita da anni, che ora inizia ad acquisire il
giusto valore.

IMPORTANTE COLLABORAZIONE PER
I  LACRAY,  il  duo  urban-pop
abruzzese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Dopo tre singoli per Sony Music il duo pratolano composto da
Vincenzo  Colella  e  Lorenzo  D’Andrea  ha  rilasciato
“Squarciagola”  featuring  Luca  Carboni

Pratola  Peligna,  22  agosto  2022.  Sono  stati  una  delle
rivelazioni dell’urban pop italiano. I LACRAY, duo abruzzese
che si divide tra Pratola Peligna e Milano, si è fatto notare
per singoli che hanno avuto ampio riscontro sulle principali
piattaforme musicali. Inoltre, di recente hanno collaborato
con il cantautore Luca Carboni e il noto produttore Michele
Canova per il singolo “Squarciagola”, contenuto nel mini-album
di CanovA, pubblicato da Columbia Records / Sony Music Italy.

Lacray è il progetto artistico di Colella e Vicious (Lorenzo
D’Andrea),  due  amici  nati  e  cresciuti  a  Pratola  Peligna
(L’Aquila).  Tre  anni  fa  Vicious  ha  trasformato  insieme  a
8zerougo un vecchio garage in studio di registrazione. Nel
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frattempo, Colella ha iniziato a lavorare a Milano come autore
scrivendo brani per altri artisti, tanto da entrare nel cast
autorale della Sony Music Publishing.

Durante  il  primo  lockdown,  in  un  momento  di  stallo  e
inattività  generale  Colella  ha  un’idea:  sperimentare  un
progetto di duo con Vicious, su basi di 8ZEROUGO. Quindi è
tornato a Pratola Peligna per lavorare a nuove canzoni. Dopo
due anni di esperienza con importanti autori e produttori
italiani (portano la sua firma canzoni di Annalisa, Gianna
Nannini, Luca Carboni, Giorgia, Rosa Chemical, Luigi Strangis,
Deddy, Gaia, Aka7even e altri), due dischi d’oro ed un platino
all’attivo,  ha  preso  per  mano  i  ragazzi  che  erano  appena
all’inizio  di  questo  percorso,  e  tra  una  birra  e  quattro
chiacchiere hanno iniziato a scrivere tutti i giorni fino alle
sei di mattina.

Le aspettative dei ragazzi erano commisurate al fatto che era
un  esperimento,  una  specie  di  grande  jam  di  scrittura,
probabilmente era anche solo un modo per riempire di musica le
giornate vuote nel mezzo di una pandemia. Dopo un anno di
scrittura è arrivata una proposta contrattuale e poi la firma
con  Sony  Music  /  Epic.  Nel  2021  sono  stati  pubblicati  i
singoli “Evelyn” e “Autovelox” (di cui è stato realizzato
anche  un  videoclip),  mentre  quest’anno  è  uscito  il  nuovo
singolo  “Bella  e  Cattiva”,  oltre  alla  collaborazione  con
CanovA.

ORESTE FABIO FANELLI VINCE il
Premio  di  Composizione  Ciro
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Scarponi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

A Torgiano si è decretato il vincitore della prima edizione
del Premio di Composizione Ciro Scarponi, iniziativa nata in
seno alla locale Associazione Musicale Ciro Scarponi, con il
patrocinio e il sostegno del Comune torgianese e dell’ANBIMA

Roma, 22 agosto 2022. Il Premio, aperto a tutti i compositori
italiani, europei ed internazionali, senza limiti di età, è
dedicato a Ciro Scarponi, uno dei maggiori clarinettisti del
panorama mondiale, tra il XX e il XXI secolo, compositore di
musiche solistiche per clarinetto e per coro di clarinetti,
apprezzato a livello planetario dai colleghi e dalla critica
di settore, prematuramente scomparso nel 2007. Obiettivo della
competizione: promuovere la produzione di nuovi repertori per
la formazione cameristica Clarinetto e Pianoforte. I lavori
originali ed inediti pervenuti hanno visto la partecipazione
di  soli  compositori  italiani  provenienti  dalle  regioni
Lombardi, Toscana e Umbria.

La commissione del Premio – costituita dal M° Giulio Cuseri,
diplomatosi  con  il  M°  Ciro  Scarponi  ed  attuale  primo
clarinetto  solista  della  Banda  Musicale  della  Guardia  di
Finanza; dal M° Stefano Ragni filosofo, pianista, maestro di
coro e compositore, direttore artistico del Premio; dal M°
Giampaolo  Lazzeri,  cornista,  strumentatore  e  direttore  di
Banda e Orchestra, presidente nazionale di ANBIMA; dal M°
Alessandro Zucchetti, chitarrista e docente del Liceo Musicale
“A. Mariotti” di Perugia, in veste di segretario verbalizzante
–  ha  decretato  quale  composizione  vincitrice  quella
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contraddistinta dal motto bachiano “La Musica aiuta a non
sentire dentro il Silenzio che c’è fuori” del concorrente
lombardo Oreste Fabio Fanelli, sottolineando che il lavoro
«rispecchia con fedeltà la scrittura clarinettistica in stile
tradizionale, valorizzando tutta la tessitura dello strumento
dialogante, in modo adeguato, con il pianoforte».

Oreste Fabio Fanelli, docente di matematica e oboista, si
aggiudica la pergamena, la borsa di studio di 200,00 euro
della  prima  edizione  del  Premio  di  Composizione  ‘Ciro
Scarponi’ e la pubblicazione dell’opera con la Casa Editrice
Musicale ‘Massimo Boario’ di Torino.

La sua partitura, così come tutte le altre partecipanti al
Premio,  diverrà  patrimonio  di  archivio  dell’Associazione
Musicale ‘Ciro Scarponi’ e dell’ANBIMA, entrerà a far parte
della collezione permanente di brani contemporanei dedicati a
questa  formazione  cameristica  e  sarà  eseguita,  in  prima
assoluto mondiale, Domenica 9 ottobre 2022, in occasione della
cerimonia  di  premiazione  della  V  edizione  del  Concorso
Internazionale di Esecuzione Musicale “Città di Torgiano –
Premio Ciro Scarponi”.

La commissione tutta si congratula con il vincitore, in attesa
di poterlo ascoltare il prossimo 9 ottobre.

Sabrina Malavolti Landi

PROFONDO  BLU.  Terzo
appuntamento con la rassegna
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cinematografica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

Domani sera alle 21, sul piazzale della banchina di riva, Il
male non esiste, dell’iraniano Mohammad Rasoulof

Giulianova, 22 agosto 2022. In programma, domani sera sul
piazzale della banchina di riva del porto, il terzo titolo
della  rassegna  cinematografica  Profondo  blu,  organizzata
dall’Ente Porto, con il Patrocinio del Comune di Giulianova.

Il film in cartellone è Il male non esiste, dell’iraniano
Mohammad Rasoulof, Orso d’Oro nel 2020  al 70esimo  Festival
del  Cinema  di  Berlino.  Il  regista  non  poté  ritirare
personalmente  il  premio  perché  agli  arresti  domiciliari  a
Teheran. Pochi giorni dopo la cerimonia, venne condannato ad
un  anno  di  carcere  e  al  divieto  di  fare  cinema  per  i
successivi due anni, a causa di una sentenza in cui tre dei
suoi film erano stati ritenuti di propaganda contro il governo
iraniano.

Il male non esiste racconta quattro storie, quattro ritratti
della fragilità umana di fronte a scelte obbligate e alle
responsabilità che ne derivano. “Vite diverse – ha scritto la
critica –  ma inesorabilmente legate: vicende personali che,
pur  essendo  ambientate  nella  società  iraniana,  toccano
profondamente  la  coscienza  e  la  storia  di  ognuno  di  noi,
ponendoci di fronte a una domanda alla quale tutti dobbiamo
rispondere: al posto loro, io cosa avrei fatto?”
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VALERIA  GARGIULLO  VINCE  il
Premio John Fante Opera Prima
2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Agosto 2022

È Valeria Gargiullo con il romanzo “Mai stati innocenti” edito
da Salani editore a vincere il Premio John Fante Opera Prima
2022.

Torricella Peligna, 22 agosto 2022. La cerimonia di annuncio e
di premiazione si è svolta sabato 20 agosto 2022 a Torricella
Peligna durante la XVII edizione del Festival John Fante,
concluso ieri e diretto da Giovanna Di Lello, alla presenza
del Sindaco di Torricella Peligna Carmine Ficca, di Victoria
Fante, figlia del grande scrittore, dei membri della Giuria
tecnica Maria Ida Gaeta (presidente), Nadia Terranova, Maria
Rosaria  La  Morgia  e  Mario  Cimini,  che  insieme  agli  altri
giurati  Masolino  D’Amico  e  Claudia  Durastanti  hanno
selezionato i quattro libri finalisti di quest’anno: insieme
al libro vincitore, “Sarà solo la fine del mondo” di Liv
Ferracchiati, Marsilio, “Il giorno in cui diedi fuoco alla mia
casa” di Francesca Mattei, Pidgin, Edizioni, “I miei stupidi
intenti” di Bernardo Zannoni, Sellerio Editore.

“I finalisti del premio John Fante Opera Prima 2022 sono tutti
estremamente interessanti, hanno forte personalità e notevole
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creatività narrativa. Liv Ferracchiati con il romanzo “Sarà
solo la fine del mondo” edito da Marsilio conferma il suo
grande  talento  già  espresso  nella  scrittura  drammaturgica.
Bernardo Zannoni,  giovanissimo autore del libro edito da
Sellerio “I miei stupidi intenti” ci propone, come un novello 
Fedro, un libro davvero originale di cui è protagonista una
faina  che  in  prima  persona  ci  racconta  la  sua  storia.
Francesca Mattei che viene segnalata dalla giuria tecnica per
i suoi racconti brevi. E la vincitrice Valeria Gargiullo che
con il suo romanzo “Mai stati innocenti” edito da Salani ha
convinto sia la giuria tecnica sia la giuria popolare. Il suo
e un romanzo di formazione, un esordio che rivela autentica
passione per la scrittura. Il premio Fante assegna la vittoria
a Valeria Gargiullo anche per incoraggiare e rafforzare la sua
determinazione e la sua fiducia nella scrittura come possibile
riscatto.” dichiara la presidente della Giuria tecnica Maria
Ida Gaeta.

Le letture sono state a cura dell’attore Italo Amerighi.

Giovedì 18 agosto durante il Festival è stato premiato anche
Marco Vichi, vincitore del Premio alla carriera John Fante –
Vini Contesa 2022.

Giovanna Di Lello

Francesca Graziani

Francesca Comandini

Paola Turco


